



Secteur Rivière Kinonge

Kinong River sector



Les sentiers sont balisés avec des rectangles jaunes en plastique (10cm x 15cm) sur lesquels vous retrouverez des flèches ou le numéro de la piste et un symbole indiquant le degré de difficulté. Un cercle vert identifie une piste facile et un carré bleu identifie une piste intermédiaire.

Point de départ pour sentier #4 et #5: Sur le chemin principal, entre les kilomètres 4 et 5, du côté droit du chemin, vous verrez un petit abri beige en bois.

Sentier **4** Fougères

- Distance : 3.6 km
- Durée : 2 heures
- Description : Ce sentier descend lentement au travers une forêt de jeunes feuillus pour ensuite tourner vers la droite et suivre la rivière Kinonge. Vous verrez de belles fougères tout au long de votre promenade. Quand vous arriverez au vieux pont, vous devrez revenir sur vos pas. La montée pour retourner au chemin vous semblera peut-être un peu plus difficile au retour.

Sentier **5** Kinonge

- Distance : 4.6 km
- Durée : 2.5 heures
- Description : Ce sentier descend vers la rivière Kinonge sur la même piste que le sentier #4. Une fois arrivée à la rivière, vous devrez prendre le sentier à gauche et remonter le long de la rivière. Le sentier fait un petit détour vers un pont qui est utilisé l'hiver par le marathon Canadien du ski de fond. C'est un bon endroit pour faire une pause.

Trails are identified with yellow plastic markers (10cm x 15cm) that are labelled with an arrow or trail number and a symbol indicating the level of difficulty. Green circles identify easier trails and blue squares identify intermediate trails.

Starting point for trail #4 and #5: On the right side of the main road, between kilometers 4 and 5, there is a small beige shelter at the trailhead.

Trail **4** Fern Trail

- Distance: 3.6 km round trip (2.3 miles)
- Duration: 2 hours
- Description: This trail descends slowly through a young hardwood forest, then turns right and follows the Kinong River downstream. When you reach an old bridge you must turn around and return on the same trail. The return hike can seem steeper on the way back up!

Trail **5** The Kinonge

- Distance: 4.6 km round trip (2.9 miles)
- Duration: 2.5 hours
- Description: This hike descends towards the Kinong River on the same trail as #4, but when you reach the river you turn left and walk upstream. Near the mid-point is a short side trail that leads to a footbridge over the river using by the Canadian Ski Marathon in the winter. This is a nice spot to take a break.